
CHIFFRIO OFTICIAL *

RSTADO DE SAO PAUTO (ESTANDO UNIDOS DO "BRASA)

FM JANEIRO, AS LAVOURAS DE ALGODAO FORAM ATACADOS PELA MURCHA, .'SEM

TRUE FO.MELN TOMADAS PROVIDENCIAS POR PARTE DA SECRETARIA DA AGRICULTURA E, HOJE*

TT LAGARTA ROSADA ACABA DE DEVASTAR O RESTANTE DO ALGODAO DE HUMILDES LAVRADORES,

NA ALTA SOROCABANA E NA ALTA PAUUSTA. PREVEMOS, PARA ESTE ANO, CONTINUE A FALTA

0E OLEO COMESTIVEL, PORQUE APESAR DE A SAFRA DE AMENDOIM SER BASTANTE

PROMISSORA, NAO ACREDITAMOS QUE A SAFRA DE ALGODAO SEJA SUFICIENTE PARA SUPRIR O MERCADO

CONSUMIDOR DE SAO PAULO.

NAO APROVAMOS A IDA DA COMISSAO DE DEPUTADOS AO NORTE POR-QUE HOJE

O PROBLEMA DO OLEO DEVE SER RESOLVIDO EM SAO PAULO, POIS TEMOS TERRAS SUFICIENTES

PARA PLANTAR AMENDOIM PARA O NOSSO CONSUMO E ATE PARA EXPORTAR MUITO BEMM!)

LEMBRO AINDA, DESTA TRIBUNA, QUE ANOS ATRAS TINHAMOS EXCESSO DE OLEO

DE ALGODAO E DE AMENDOIM E SE HOJE NAO O TEMOS E POR DE.SCULDO DO ATUAL TITULAR

DA SECETARIA DA AGICULTURA (MUITO BEM: MUITO BEMM!)

O SR. PRESIDENTE * TEM A PALAVRA A NOBRE DEPUTADA

CONCEICAO DA COSTA NEVES

A SIA CONCEJAN DA COSTA NEVES (SEM REVISAO DO ORADOR)

SR. PRESIDENTE, SRA DEPUTADOS O EXGOVERNADOR DR. JANIO DA SILVAQUA-

DFD NO ANO DA ELEICAO, DEU DE PRESENTE REN RESTAURATE PILOTO0 DO INSTITUTO AE

PREVIDENCIA DO ESTADO DE *TO PAUTO, A DETERMINADO MUNICIPIO FEZ C

PRESENTE E DEPOIS ATENDEU IT LEI. MANDOU A ESTA CASA UM PEDIDO DE AUTORIZACAO PARA

AQUELA DOACAO CONSTITUIMOS UMA COMISSAO, POR FORCA DO REUERIMENTO N, ..

563-59, PARA "ITL LOCO" VERIFICAR CONTO E O QUE HAVIA SIDO DADO, E FOMOS AO

INSTITUTO DE PREVIDENCIA NAO ESTOU BEM RECORDADO TANTO TEMPO IAZ, DE TODOS

OS NOMES DE ILUSTRES DEPUTADOS COMPONENTES DAQUELA COMISSAO

MAS TENHO CERTEZA DE QUE O DEPUTADO JACOB ZVEILBIL AQUI PRESENTE,

FAZ PARTE DESSA COMISSAO - DIGO FAZ PARTE, PORQUE A COMISSAO AI ESTA• SOU SUA

PRESIDENTE RECORDO-ME DE QUE TAMBEM O DEPUTATO ARRUDA CASTANHO FAZ

PARTE DA COMISSAO, QUE FOI HALADA EM 18 DE JUNHO DE 1959. EM 3 DE JULHO DO. MESMO ANO, A COMISSAO FOI AO INSTITUTO DE PREVIDENCIA, ESTEVE COM O SR.

PRESIDENTE DO INSTITUTO E S. EXA. PROMETEU QUE REMETERIA O PROCESSO DE DOACAO A

.•EMBLEIA. EM 2*/ DE AGOSTO, SOLICITAMOS AO SR. GOVERNADOR A REMESSA

DAQUELE PROCE•MO, VISTO QUE O PRESIDENTE DO INSTITUTO NAO O REMETERA A

A•EMBLEIA. EM 15 DE MARCO DE 1960. DAVA ENTRADA NESTA CASA OHIO DO SR.

GOVERNADOR INFORMANDO QUE O PROCESSO SE ENCONTRAVA NO TRIBUNAL DE COMBATAS CO

ESTADO DE SAO PAULO.

SR. PRESIDENTE, NO DIA 31 DE MARCO DESTE ANO, ENVIAMO,•

REQUERIMENTO, JA AGORA AO TRIBUNAL DE CONTAS, PEDINDO A REMMES.SA DO MENCIONADO

PROC• A ESTA ASSEMBLEIA

A ASSEMBLEIA ESTA COM UMA COMISSAO ORGANIZADA, COM FINALIDADE

ESPECIFICA E ESSA COMBO DEVE DESINCUMBIR-SE DA DELEGACAO RECEBIDA DO

PIETRO MAS NAO O CONSEGUE, PORQUE O PRESIDENTE DO INSTITUTO NAO MANDOU O

PRO.

: CESSO PARA CA, O TRIBUNAL DE CONTAS NAO RESPONDE AO NOSSO REQUERIMERITO E NOA

: FICAMOS SEM SABER, ISTO E, O POVO FICA SEM SABER O QUE'O SR. JANIO QUADROS

DOOU E JA FEZ ENTREGA, AGUELE TEMPO, PORQUE OUVI DIZER QUE HOUVE UM BILHETINHO

AO PRESIDENTE DO INSTITUTO DIZENDO ISTO: "SEU FULANO, MANDE O MATERIAL

URGENTEMENTE, PORQUE IREI A CIDADE EM TAL DATA E, EM IB CHEGANDO, QUERO ENCON AR

A DOACAO PRIMEIRO FEZ A DOACAO E DEPOIS PEDIU AUTORIZACAO A ASSEMBLEIA

QUERO QUE V. EXA. PROVIDENCIE PARA QUE ESTA CASA SEJA ATENDIDA ISTO

E, QUE O POVO DE SAO PAULO TOME CONHECIMENTO DO ENCAMINHAMENTO DO

MATERIAL QUE, EM ILTIMA ANALISE, E PATRIMONIO, E DINHEIRO DO PROPRIO POVO

ERA O Q.UE EU TINHA A DIZER

O SR. ]PRESIDENTE TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO COSTABILLE

.

ROMANO

O SR. COSTABILE ROMANO - (SEM REVSIAO DO ORADOR) SR.**

PRESIDENTE, SRA DEPUTADOS ESTOU EMCAMINHANDO A MESA UMA LNDI•.ACAO AO PODER

]EXECUTIVO, PARA QUE. ATRAVES DA DIRETIRIA DA CIA DE TRADAS :.E FERRO, SEJA

IMEDIATAMENTE AUTORIZADO O LOTEAMENTO DO TERRENO PERTENCEM AUELA ESTRADA

E LOCALIZADO NO TRIANGULO ENTRE AS RUAS AURORA E ELFIO GOMES, NA CIDADE DE

RIBEH-AO PRETE, A FIM DE QUE SEJA POSSIBILITADA A SUA VENDA EM I,•TES AOS

FERROVIARIOS DESSA EMPRESA

A COMPANHIA MOGIANA DE ESTRADAS DE FERRO POSSUI GANNE
TER- . . UM

RENO LOCALIZADO NO TRIANGULO, ENTRE AS RUAS AURORA E ELPIDIO GOMES, NA CI:ADE

DE RIBEIRAO FRELE. DITO TERRENO, DESOCUPADO IRAO ABRIGANDO R•UAJQT:ER BENFEITORIA,

; * **OI REIVINDICADO, AO TEMPO DO GOVERNO DO SR. JANIO QU:.DROS. PARA SER LOTEADO

EVENDIDO EM RESTACOES A FERROVIARIOS CA MESMA EMPRESA PAIA TANTO, OS
INTE•

RESSADOS SUBSCREVERAM EXPLICITO MEMORIAL, TENDO SIDO, EM DENENCIA AUTORIZADO

O REFERIDO LOTEAMENTO EM NOVEMBRO DE 1958, QUANDO DA VISITA A RIBEIRAO PROTO

DO EXPRESIDENTE DA COMPANHIA, DR. RENATO EGIDIO DE SO:IZA ARANHA, OS

FERROVIARIOS, POR INTERMEDIO DO DEPUTADO SIGNATARIO •ESTA INDICACAO SOHCTTARAM A

EFETIVACAO DO LOTEAMENTO NA OPORTUIDADE O ADVOGADO DA COMPANHIA EM RIBEIRAO

PRETE, DECLAROU AOS INTERESSADOS ESTAR DE POSSE COS DOCUMENTOS NE:•SSARIOS PARA

ESSE FIM, PROMETENDO QUE EM JANEIRO DE 1959 DARIA SOLUCAO AO CAST.. ENTRETANTO,

ATE ESTA DATA, DECORRIDO MALS DE UM ANO, NENHUMA PROVIDENCIA FOT TOMADA E O.S

SIGNATARIOS CONTINUAM AGUARDANDO A PROMETIDA SOLUCAO COMO SE TRATA DE UMA

REIVIDICACAO JUSTA, CUJO ATENDIMENTO EM NADA PREJUDICA O ESTA:O OU AQUELA

FERROVIA, EETA PROPOSITEM TEM A FIRMADE DE REVIVERIA NO SENTIDO DE SUA

IMEDIATA EXECUCAO PELA COMPANHIA MOGIANA DE FRUSTRADAS DE FERRCALD

(ASSUME A PR•IDENCIA A SRA CONCEILCAO DA COSTA NEVES
* -

SRA PRESIDENTE, SRS DEPUTADOS O ASSUNO QUE VOU FOCALIZAI NESTE

MOMENTE E DE SUMA GRAVIDADE E ESTA CLAMANDO POR IMEDIATAS PROVIDERNCIAS DE NO,•AS

AUTORIDADES TRTA-SE DE UMA DENUNCIA AUTOREPUTO DRAMATICA, AETMA PELO

REPRESENTANTE DES TABALHADORES JUNTO A OAP ONDE SE DIZ QUE O TABELAMENTO DO LEITE

E DOS PRODUTOS DERIVADOS VAI OBRIGAR OS PRODUTORES A SE NEGAREM P. FAZER O

FORNECIMENTO PRA A POPULACAO DESTA CAPITAL E DIZ O REPRESENTATE DOS

TRABALHADORES NAQUELE ORGANO SR. LOURIVAL PONTAL DA SILVA, QUE ES.SA AITUACAO VAI SE

AGRAVAR DA MANEIRA MAIS IMPIEDOSA, EIS QUE OS PRODUTORES DE LALICINIOS RESOLVERAM

SE DEDICAR A VENDA DO GADD, NAO MAIS SE INTERESSANDO PELO GADO LEITEIRO, MAS

SIM PELO DE CORTE, QUE LHES TRAZ MAIORES LUCROS PORTANTO, DAQUI ENVIO MEU

PROTESTO, FAZELO COM QUE O GOVERNO DO ESTADO INTERVENHA, COM URGENCIA, PARA QUE

A POPULACAO DE SAO PAULO NAO SOFRA NESTE MOMENTO AS CONTINGENCIAS DOS

GANANCIOSO E ACAMBARCADORES QUE, PARA AUFERIR LUCROS, NAO VEEM NADA, RESULTANDO

PRINCIPALMENTE EM PREJUZO DA CRIANCA E DO DOENTE DE SAO PANLO.

NESTE SENTIDO SRA PRESIDENTE E SRA EXECUTADOO FACO €STE APELO CERTO

DE QUE A ASSEMBLEIA LEGISLATIVA ESTA TAMBEM DE ACORDO COM A MINHA SOLICITACO

ERA O QUE TINHA A DIZER

A SU* PRESIDENTE TEM A . PALAVRA O NOBRE DEPUTADO CEL.
GE*

RAIDE MARTINM.

O SR. CEL. GERALDO MARTINS (SEM REVISAO DO ORADOR) SRA

PRESIDENTE *E SRA DEPUTADO,, DOIS ASSUNTOS ME TRAZEM A TRIBUNA REQUEIRO, NOS

TERREOS REGIMENTAIS, A ISERCAO NA ATA DE NOSSOS TRABALHOS, DE UM VOTT DE

CONGRATULACOES DOM A UNIAO ESTADUAL DOS ESTUDANTES, PELO COMPLETO EXITO ALCANCADO

NA RALIZACAO DA L.A CONVENCAO ESADUAL DE DEFTA DA ESCOLA PUBLICA, CUJOS

TRABALHOS FORAM ENCERRADOS ONTEM

A JUSTIFICATIVA DESSE MEU REQUERIMENTO E A SEGUINTE: (LE)

"PROMOVIDA PELA UNIAO ESTADUAL DOS ESTUDANTES E TENDO NA

PRESIDENCIA DE HONRA DA SESSAO DE ENCERRAMENTO O DR. JULIO DE MEQUITA FILHO, ILUSTRO

DIRETOR DO PRESTIGIOSO ORGAO DA NOSSA IMPRENSA *O ESTADO DE SAO PAULO",

REALIZAC ONTEM, NESTA CAPITAL, A 1.A CONVENAO ESTADUAL DE DEFESA DA ESCOLA

PUBLICA COM O FIM DE INCENTIVAR NESTE ESTADO A CAMPANHA EM FAVOR DA ESCOLA

PUBLICA, PARA SALVAGUARDARIA DA AMEACA REPRESENTADA PELO SUBSTITUTIVO AO PROJETO DE

DIRETRIZES E BASES DA EDUCACO QUE, APROVADO NA CAMARA FEDERAL, TRAMITA AGORA,

NO SENADO

COERENTE COM APOSICAO QUE SEMPRE SUSTENTAMOS DE DEMORES

INTRANSIGENTES DA MANUTENCAO DA ESCOLA PUBLICA NO SITEMA NACIONAL DE ENSINO, E

COM O MAIS VIVO ENTUSIASMO QUA REGISTRAMOS O COMPLETO EXITO ALCANCADO NA

PRODUZACAO DESSE IMPORTANTE CERTAME, QUE MARCOU, COM BRILHO EXCEPCIONAL, MAIS UMA

ETAPA NA LUTA QUE VIMOCO DESENVOLVENDO EM PROL DA DEMOCRATIZACAO DO ENSINO EM

NOSSO PALE•

DESEJO, NESTA OPORTUNAIDADE MANIFETAR MINHA INTEIRA SOLIDARIEDADE AS

TESES DEBATIDAS DURANTE A CONVENCAO, ETS QUAIS SE ENCONTRAM CONSUBSTANCIADAS NOS

DOZE RENS QUE CONSTITUEM A "'DECLARACAO DE PRINCIPIOS" ADOTA PELOS EMINENTES

CONVENCIONAIS, PRINCIPIOS E•ESQUE HAVERAO DE NORTEAR O PROSSEGUIMENTO DESTE

MOVIMENTO ATE QUE SEJA ALCANCADA A VITORIA FINAL, COM A REJEICAO, PELA CAMARA ALTA,

DO ALUDIDO SUBSTITUTIVO C,OM ESSE OBJETIVO EJETAREMOS SEMPRE ATENTOS,

EMPENHADOS EM DAR FIEL CUMPRIMENTO DO MANDATO QUE NOS FOI CONFIADO PELO GENEROSO

POVO PAULISTA

O SEGUNDO ASSUNTO E O SUINGUE

O JORNAL *O ESTADO DE STO PAUTO", PUBLICOU EM SUA EDICAO DE

ANTEONTEM, NA SECCAO TITULADA "'NOTAS E INFORMACOES", UM TOPICO SOB O TITUILO

"ACOES AO PORTADOR E DESENVOLVIMENTO ECONOMICO", NO QUAL SAO TECIDAS IMPOR

TANTES CONSIDERACOES EM TORNO DO DESENVOLVIMENTO ECONOMICO BRASILEIRO E E

FOR'MULADA OPORTUNA ADVERTENCIA AO CONGRESSO NACIONAL, A PROXIO DE MEDIDA ALI

EM TRAMITACAO, QUE VISA A EXTINCAO DAS ACOES AO PPRTADOR. TRATANDO-SE DE

AS&,UNTO DE INEGAVEL IMPORTANCIA PARA O MOMENTO ECONOMICO EM QUE VIVEMOS, JULGO

CONVENIENTE A SUA LEITURA, -ARA QUE FIGURE EM NOSSOS ANAIS COMO IMPORTANTE

SUTILE PARA A ELUCIDACAO DO ASSUNTO DIZ O REFERIDO ARTIGO: (LE) "UMA DAS

DISTORCOES MAIS GRAVES QUE A IMTIACAO VEM PROVOCANDO, EM DETRIMENTO DA ECONOMIA

NACIONAL, E O LINTER EXCESSIVO, DESPROPORCIONALMENTE GRANDE, DE TODAS AS

CAMARIAS DA POPULACAO PELO EMPREGO DE CAPITAIS EM ESPECULACOES IMOBIIARIA POR

CONSEGUINTE, OS RECUR$OS DESTINADOS AO INCREMENTO DAS ATIVIDADES PRODUTORAS ESTAO

•ENDO DEBCAD EMM PREJUIZO DO DESENVOLVIMETO ECONOMICO ESTE FATO

:ADOS PELAS CRESCENTES NECESSIDADES FINANCAS DO PARQUE FABRIL, EM CONSTAM

SXPANSAO. POR VIA DE REGRAR ,AS EMPRE&AS INDUSTRIAIS SAO ORGANIZADAS SOB A FORMA

DE SETECIDADES ANONIMAS VERIFICANDO-SE, POR PARTE DE MULTAS DE SUAS DIRETIRIA A

DISPOSICAO DE DEM•-AHZAR O REGIME DE PROPRIEDADE, ABANDONANDO O "SISTEMA DE
' SOCIEDADES LECHADAS", EM QUE MN GRUPO RESTRITO DOMINA O ESTABELCIMENTO ES«A

TENDENCIA TEM SUA BOA RAZAO DE SER. DECORRE ELA DO IMPERATIVO DA MOBILIZACAO

DE MAIORES CAPITAIS PRA AMPLIAR AS INSTALACOES, APERFEICOANDO-AS AO MESMO TEMPO,

FOR OUTRAA PALAVRAS O IMPULSO E DEMOCRATIZACAO DAS SOIEDADE

ANNUMAS E UM POSTULADO DO PROPRIO DESENVOLVIMENT ECONOMIDEO QUE, POR SUA VEZ,

EXIGE A REESTRUTURACAO DO CAPITALISMO EM MOLDES BRITANICOS, ALEMAES

NORTEAMERICANOS, NOS QUAIS AS GRANDES EMPRESAO INDUSTRIAIS PERTENCEM A DEZENAS DE MILHA,

RES DE ACIONISAS NAO E PRECISO - DIZER QUE CONSTITUI PROMISSOR PROGRESSO SOCIAL A*

CO-PARTICIPACAO DO POVO COMERCIARIOS OPERARIOS BRACAIS, PROFESSARES

LAVRADORES PENSIONISTAS NAQUELAS EMPRESAS NO BRASIL, O EMENHO DE MUITOS

ESTABELECIMENTOS EM ATRAIR CAPITA• ESTA SNDO EMOLDADO DO MN:OR RITT AOS

INTERESSES DOS ACINGISTES MAS, GRANDE EMPECILHO ADAQUENOS O CO'LS-•CUCAO

QUELE OBJETIV DESEJAVEL DO PNTO DE VISTA ECONOMICO E SOCIAL E A MILACAIXA NAO E

FACIL CONVENCER PESSOAS ACOSTUMADAS A APLICAR O SEU PECULIO CM ITURRES DAS

VANTAGENS QUE EXISTEM EM ADQUIRIREM TITU"_OS DE SOCIEDADES ANOMIMA MAS,

FELIZMENTE O TRABALHO DE CATEQUIZACAO JA ESTA PROPORCIONANDO OS PRIMEIROO FRUTOS,

POIS JA HA NO BRASIL NUMEROSAS EMPRESAS INDUSTRIAIS COM ALFARES DE ACT0NTSTAS

PERTENCENTES A CLASSE MEDIA SERAO AINDA PRECISOS, POREM, MUITOS MORCOS ATE

QUE SE AMPLIE E SE AFUNDE ENTRE NOS O HABITO DE EMPREGAR DINH•::O EM ACOES

QULQUER DUVIDA QUE SE LANCE SOBRE A CONVENIENCIA DE SE APLICARE POUCAS

INDIVIDUAIS TDTFIOS, PEDE DESTRUIR RESULTADODO DA CAMPANHA DE E--;CIAR.-T•MENTO,EM OS

INCIADA TANTO POR EMPRESAS INDIVIDUAIS CONTO POR COMPANHIAS DE LNV,E.•TIMENTOS.

SE ISSO ACONTECER, OS CAPITALES SERAO NOVAMENTE DERVIADOS PARA ESPECULACOES

IMOBILIARIAS

EIS UMA DAS RAZOES QUE NOS LEVAM A ADVERTIR OS MEMBROS DO

CONGREGO NACIONAL CONTRA OS PERIGOS QUE SIGNIFICAM OS ESFORCOS TENDEN.T* A

EXTINGUIR ,A.S ACO:S AO PORTADOR SE TAL INICIATIVA TIVER EXITO, OFICIAR-SE-A

IMEDIATAMENTE UMA CRISE DE CONFIANCA EM REJECAO AS ACOES DAS EMPRESAS INDUSTRIALS,

PROVOCANDO-LHE UMA FUGA NEST MODALIDADE DE APLICACO DE CAPITAIS, EM BENEFICIO DE

SEGURES QUE POUCO CONTRIBUEM PARR A EXPANSAO DAS ATIVIDADES PRODUTORAS NAO

HA UM SO DEPUTO OU SENADOR QUE NAO TENHA FEITO PROFISSAO DE FE

FAVORAVEI A ACELERACAO DO DESENVOLVIMENTO ECONOMICO DO PAIS POR ISSO, NAO PODEMOS

ACREDITAR QUE SEJA APROVADO UM PROJETO TAO PREJUDICIAL A MOBILIZACAO DE RECURSO•

SILACIONISTAS PARA O FINANCIAMENTO DESTE MESMO DESENVOLVIENTO

ERA O QUE TINHA A DIZER, SRA PRESIDENTE

A SRA PRESIDENTE - TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO FARABULINI

JUNIOR

O SR. FARABULINI JUNIOR (SEM REVISAO DO ORADOR• SRA

PRESIDENTE E SRS DEPUTADOS, ESTOU ENCAMINHANDO A S. EXA. O SR. PRESIDENTE DA

REPUBLICA MOCAO DE APELO PARR QUE *3. EXA DETERMINE AO MINISTERIO DA

AGRICULTURA PROVIDENCIAS ENERGICAS TENDENTES A FISCALIZAR AS INVERNADAS PERTENCENTES AOS

FRIGORIFICOS E A EXAMINAR AS RESERVAS DE GADO .*M PE MANHADAS PARA PROVER O

MERCAD NA ENTRESAFRA FACE A LEI FEDERAL VIGEN E BEM ASSIM PARA QUE DETERMINE

AO MESMO MINISTRIO O LEVANTAMENTO DOS ESTOQU• DE CARNE PERTECENTE AOS

POPULACAO NESSE PERLE<TO AUE SE AVIZINHA SRM

PRESIDENTE, EOA JUSTIFICATIVA EU A APRESENTO EM TERMOS VECTORES PEIS * ASSUNTO :*

GORDIS E, ASSIM, SE POSSA PROVER A

CONSUBSTANCIA, INEGAVELMENTE: O DESEJO QUE A POPULACAO DE SAO PAUIO TEIN DE SE

ESPERANDO, ISSO, O FOI ECEMO DE CARNE A LMIXOE PRCO SABE•,ALIMENTAR, POR THEREE DOS FRIGORIFICOS ESTRANGEIRES CONSITE EM DEI"•

MOS. SRA PRESIDENTE QUE O AS POSSIBILIDADES DE COSSINE DE CARNE -*.

XAR A POPULACAO INTRANQUILIZA QUANTO SUASINTERNACIONA CONSISTE EM DEIXAR A DES. *.*

O MATERES AOS FRIGORIFICOS ESTRANGEIROSPARA PATROCINAR * QUANTO PO.•AA: A ALTA DOS ..2•.

•?OBERTO O PROBLEMA DO ABASTECIMENTO GOVERNOS, VIA DC EGRA CRUZAM

:PRECOS DESSA UTILIDADE E, QUANT MANOBRAM, OE AGITANDO O

ANTECEDENCIA DE 60 A 90 DIAS ES,.AMGS

AMANHA, NAAO DIGAM QUE ALERTOU PO(TER ::

OS MACOS, MOTIVO PELO QUAL, COM ESTA CASA NAO O PA.

PROBLEMA, PARA QUE, ESTA(TO DO MUNICIPIO

BLICO FEDERL E NAO ALERTOU OE GOVERNOS DO E

PRESIDENTE
EIA O QUE TINHA A DIZER, SRA GUSTAVO

A SRA ELIDENTE TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO

MARTINI

O SR. GUSTAVO MARTIN][ (SEM REVISAO DO ORADOR) - SRA *

E DOS

PRESIDENTE, SFS DEPUTADO O PROBLEMA DA SQUALO DA CASA OPRIA UM
FAVORECIDAS A

ROA ARTIANTES DENTRE AQUELES QUE AFLIGEM AS CLASSES MENOS *:

BUSSULA SOLUCASSE E U*A: SONHO ALIMENTADO ANOS A FIO PELOS CHEFES DE FAMILIA, QUE
O

CAM SEPARAR U PUCO DO POUCO QUE RECEBEM PENALMENTE PARA FORMAR
PE-•

COLLO DISPENSAVEL A COMPRA DE UM TERRENO OU, QUANDO JA O POTIERE PARA O

COMECO DA CONTRUCAO DE SUA CASA PROPRIA CONFORME *I

O PODER PUBLICO NAO SE TEM MOSTRADO ALHEIO AO AUNTO

SOBREO DEMONSTRA A ATIVIDADE DESENVOLVIDA POR AUTARQUIAS FEDERAI E ESTADUAIS,

TUA, PELAS CAIXAS ECONOMICAS FEDERAL E ESTADUAL E PELO FLN.9=ITUT.,0 DE PREVIDELLI

OLA DO ]•STADO, QUE TEM FINANCIADO A AQUISICAO OU A CONSRUCAO AA RASA PROP A, *

PAIA MILHARES DE CIDADAO

MERECE, POR ISSO, OS MAIORES LOUVORES A ACAO DAS AUTORIDADES

RESNON•AV€LS POR *S EMIDES PUBLICAS PELO QUE FIZERAM E ESTAO FAZENDO EM FAVOR

DA COLETIVIDADE PARA A SILUCAO DESSE PROBLE, RA. FORCA E CONVIR, NO ENTANTO, QUO:-

ES.S• ORGAOS NAO DSPOE DE RECURSOS SUFICIENTES PARA ATENDER A DEMANDA POPULAR

POR ISSO MESMO, MILHARESE DE INTEREESADOS AGUARDAR PUENTES A SUA VEZ A

EXK«ENCM DE TAO GRANDE NUUMERO DE PESOAS DESEJOSAS DE ENCONTRAR UM MEIO DE
.

CONSTRUIR O SEU TETO TEM PROVOCADO A PROLIFERACAO ENTRE NOS, DE PSEUDOS

COMPANH FINANCIADORAS MULTAS DAS QUAIS NAO PASSAM DE VERDADEIRAS ARAPUCAS ARMA

DAS COM O FITO DE ESPOLIAR AS ECONOMIAS DOS INCAUTOS QUE AS PROCURAM ATRELE

POR APOSOS ANUNCIOS IMOBLIARIO

ACREDITAMOS NA EXISTENCIA DE EMPRESAS IDONEAS NO RMO

DE NANCIAMENTO DE CONSTRUCOES RIMS, AO SEU LADO, TUDO O IDICA ESTAO URGINDO

ORGANIZACOES QUE OBJETIVAM DOMENTE ARRANCAR PAR MEIO DE SEDUTORAS PROPOSTAS

DE FINANCIAMENTO DE INSTALCOES A 'ONGO PRAZO O DITEO ECONTRADO SABE

DETTA COM QUE SACRIFICIOS, PELOS INFELIZES QUE LHES CAEM NAS GARRAS

A LEIMA NOTICIOU; ESTA SEMANA, O ESEJANDO NE UNTA DESSAS

?'EMPRESAS DE FINANCIAMENTO" QUE FECHOU SUAS PORTAS SEM CUMPRIR SUAS PROMESSAS

SUAS TIETAS CORRERAM A POLICIA PEDINDO A ABERTURA DE INQUERITO CORTARA A

AFILAR SOCIEDADE FIMNANCIADORA E MERCARTIL POLAR LTDA. *, COM ESCRITORI A RUA

MO:TOM, 53 6.O ANDAR QUANTAS D*S EMPRESAS NAO ESTARAO PREPARANDO

CITOUOS IGUAIS A ESSE? CANO AGEM E•AS ORGANIZACOES O PROCESO, EM RESUMO,

E ESTE: PEDEM AO INTEGREADO URNA DETERMIAINDA QUANTIA, DEZ VINTE, TRINTA,

QUARENTA OU CINQUENTA MIL CRUZEIROS PARA AS DESPESAS INICIAIS DE CO•TRATO, REGISTRO

EXAME DAS PLANTAS PELA PREFEITURA MUNICIPAL ETC ETCA DEVENDO O RESTANTE DIF ,

ENRAMADA SER PAGO DURANTE OS SEIS MESES DA CONSTRUCAO A CONSTRUCAO, POREM,

JAMAS E INICIADA, SPRE E PROTELADA POR MOTIVOS VARIADOS ATE O DIA EM QUE O

MILZ CANSADO DE PEDIR O SEU TNFCIO, DESCOBRE QUE FOI VITIMA DE ESPERTALHOES

REPETIREI SR. PRESIDENTE E SRS DEPUTADOS QUE ACREDITARMOS NA

EXISTENCIA DE ORGANIZACOES IDONEAS NEISE RAMO DE ATIVIDADES MAS NAO PODEMOS, DE

FORMA ALGUMA, CONCORDAR COM A EXISTENCIA DE ARAPUCAS INSTALADAS PARA FURTAR O

DINEIRO DAS CIÆ•.SE; TRABALHADORAS E* PRECISO HAVER (UN SANEAMENTO TOTAL NESSE

ETM PARA PROTEGER A ECONOMIA SUADA DO POVO CONTRA A ACAO CRIMINOSA DESSAS

SIDERURGICAS PLENARIO,-

COM EXSE OBJETIVO APRESENTAMOS A CONSIDERACAO DO CERTOLO

DE MUA APROVACAO, O SEGUINTE -

*LE) "REQUERIMENTO

SR. PRESIDENTE

REQUEREMOS QUE A MESA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA OCID NO EXMO

SR. SECRETARIO DA SEGURANCA PUBLICA, PEDINDO-LHE AS SEGUINTES INFORMACOES:

1 QUA•AS MEDIDAS TORRADAS PERA SECRETARIA DA SGURANCA

EMNTO AS DENUNCIAS QUE LHE FORAM FEITAS SOBRE AS ATIVIDADES ILICITAS •ESENVOLVIDAS

PELA AFILAR - SOCIEDADE FINANCIADORA E MERCANTIL POLAR LTDA. EM DETRAT

MENTO DA ECONOMIA POPULAR? *

2 - FACE AO ESCANDALO DOS FICTOS FINANCIAMENTOS PARA A CONSTRU-

CAO DE CASA POPRIA PROMETIDOS POR ESSA EMPRESA TEM A SECRETARIA DA

SEGURANCA INVESTIGADO A IDONEIDADE DE OUTROS ORGANIZACOES SEMELHANTES :TUE ULTIMA

MENTE VEM ANUNCIANDO A CONCES•AO DE FINANCIAMENTOS A LONGO PRAZO PARA A

CONSTNADO DE CASA ROPRIA

3 - EM CASO AFIRMATIVO, QUAIS AS PROVIDENCIAS TORRADAS PELA

SECRETARIA DA SEGURANCA A FINA DE IMPEDI QUE A ECONOMIA POPULAR VENHA A SOFRER

COM A ACAO CRIMINOSA DESSAS EMPRESAS INIDONEAS

A SRA PRESIDENTE TEM A PPLAVRR O NOBRE DEPUTADO REALINDO

CORREA -

O SR. REALINDO CORRI[:A - (SEM MORETSAO DO •ORADOR) - SRA

PRESIDENTE E SM. DEPUTADOS, VOLTA A BAILA, CORO ACONTECE TODOS OS ANOS, O

DEBATE EM TORNO DA LEI DO INQUILINATO PRORROGADA COMO VEM SENDO HA VARIOS

ANOS ESTE FATO TEM SE CONSTITUIDO NUMA BARREIRA A GANANCIA E A AMBICAO DOS

PROPRIETARIOS DE IMOVEIS

FELIZMENTE, A CANTARA FEDERAL DE DEPUTADOS N•TA QUESTAO TEM

SABIDO COLOCAR-SE AO LADO DOS INTERESSEM DO POVO NAO HOUVESSE SIDO

PRORROGADOPARA VEZES, COMO O TEM SIDO ATE AGORA, E. NESTA ALTURA, JA ESTARIA COM

OS ALUGUEIS EM ESPANTOSA E DESENFREADA ELEVACAO NEM OUTRA PODERIA SER A

ATITUDE DO PARLAMENTO NACIONAL, DIANTE DAS CONDICOES PRECAS QUE VEM

AFLIGINDO A ECONOMIA DA MAIORIA ABSOLUTA DO POVO BRASILEIRO
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